

滞標

みおつくし 第八号

祝 農林水産大臣賞

かつおポニートチップス

鹿児島県漁業振興大会第五十四回水産物品評会において、食品工学科二年生五名が枕崎市漁業協同組合と共同で開発した「かつおポニートチップス」が最高賞である農林水産大臣賞を受賞しました。高校生の受賞は初めてという快挙です。この商品は天皇杯を決定する第六〇回農林水産祭に出品されます。



第二次航海 下船式



薩摩青雲丸 第二次航海の下船式が、十一月十八日枕崎港で行われました。コロナ感染症対策のため日本沿岸での実習となりました。

薩摩青雲丸 第二次航海の下船式が、十一月十八日枕崎港で行われました。コロナ感染症対策のため日本沿岸での実習となりました。

航船を希望する私にとって、狭水道航路に重点を置いた今回の実習は得るものが多く、今後大きく役立つと感じました。実習を支えてくれた乗組員・同級生に感謝したい。」と感慨深げに述べてくれました。

SPH 報告

◎ドローン検定

三年海洋科栽培工学科コース十四名がマルチコプター(ドローン)の操縦試験に挑戦しました。浦田くん(東谷山中出身)は「昨年度から繰り返し練習してきました。今回の試験に合格して、進路先である養殖業でもこの技術が活かせるようにしたい。」と語ってくれました。今回の実技試験に合格すると、座学試験を経てJUIDA資格認定となり、活躍の場が大幅に広がります。



◎消火講習

海洋技術コースでは、船上における火災被害を最小限に留める消火技術の習得および船舶乗組員として身につけるべき消火行動を体得させることを目的として、枕崎消防本部の職員を招いて消火講習を実施しました。



まぐらさき朝市へ出店

二年海洋科海洋技術コース河野くん(牧原中出身)の感想「煙が充満した厨房内を捜索および救助するという実践的な訓練も経験しました。海上での火災は、船員だけでなく消火活動や人命救助にあたらなければなりません。改めて船員という職業の責任の重さを痛感する機会になりました。」



十一月十五日枕崎漁港で「まぐらさき朝市」が開催されました。食品工学科も実習製品の「缶詰ミックスセット」と新商品「かつおラーメン」を販売。七時から販売でしたが、八時四十分には全て完売。一年食品工学科の松野下凜さん(枕崎中出身)は「テレビで見たとよ」と声をかけてもらい、売ることの楽しさを感じた」と、同じく岩下さん(枕崎中出身)は「かつおラーメンがすごくおいしかった。」と様々な声を耳にし、先輩達以上の商品を開発できた」と早くも新商品開発に関心を寄せていました。

地元へ恩返し!

十一月二十二日、お魚センターにて開催された「いい節の日」感謝祭イベントで、食品工学科三年生の枕崎PR隊さつま乙女とかつお捌き隊が、かつお解体ショーと薫焼きの実演を行いました。これまで県内外



一年生が潜水士に合格

これまで栽培工学科コース二・三年生が取り組んできた潜水士の試験に、今年初めて一年海洋科が挑戦しました。新型コロナウイルスの影響で受験のチャンスが得られない中、臨時試験に挑戦し、十八名が合格しました。資格取得に向けて取り組んだ経験を糧に、今後の更なる飛躍を期待しています。



新屋敷くん(枕崎中出身)の感想「担任の先生の補習のおかげで合格しました。試験当日は緊張し、わからない問題もありましたが、自分を信じてやりきることができました。今回の経験から、自分がやった分だけ結果に繋がっていくことがわかったので自信をもってこれからも頑張りたい。」

行事予定

1	8	始業式
15	金	三学年PTA



保護者の皆様へ

本校は「信頼される学校づくり」を目標に生徒・保護者・職員・同窓会が丸となり地域・学校の活性化に取り組んでいます。御心配・不安なことがありましたら、いつでも御連絡ください。 TEL 0993-76-2111 教頭まで